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Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des Ölmessstabs.
 Wir sind bestrebt Ihnen qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten, damit Sie ungetrübte Freude 

an dem Produkt in Kombination mit Ihrem Fahrzeug haben, deswegen befolgen Sie diese 
Einbauanleitung Punkt für Punkt. So entgehen Sie Fehlern beim Einbau.

Zum Einbau benötigen Sie:

•  Inbusschlüssel 2mm
• Zollstock / Metermaß

Lieferumfang:

•  Messstab universell auf Länge einstellbar

1. Entfernen Sie den originalen Ölmessstab von ihrem Fahrzeug und reinigen diesen.
(Stellen sie sicher, dass in der Zwischenzeit keine Verunreinigungen in den Motor gelangen können)

2. Prüfen Sie nun, ob die oberen Durchmesser der Führung gleich sind (ca. 13 mm, siehe Bild).



3. Bereiten Sie sich anschließend eine saubere, glatte Unterlage vor und legen Sie beide
Ölmessstäbe nebeneinander.

4. Richten Sie nun beide Oberteile parallel zueinander aus und justieren Sie anschließend den
Draht auf die richtige Länge, sodass die Skalen am unteren Ende übereinstimmen.

HG-MOTORSPORT
Universal Ölmessstab
Fehler und Irrtümer vorbehalten

5. Wenn Sie die Länge korrekt eingestellt haben, fixieren Sie den Draht durch festes Anziehen
der Fixierschraube am Griff des Peilstabs mithilfe eines 1,5 mm Inbusschlüssels.
(Wir empfehlen die Verwendung von Schraubensicherung, z. B. Loctite o. ä.)

Prüfen Sie nun noch einmal die Längen gegeneinander und justieren Sie bei Bedarf nach.
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Vielen Dank, dass Sie sich für unseren Ölmessstab entschieden haben.
Wir hoffen, dass diese Anleitung Ihnen dabei geholfen hat, den Einbau erfolgreich und 
sicher abzuschließen.
Bitte beachten Sie, dass die korrekte Installation entscheidend für die Funktionalität 
und Langlebigkeit Ihres neuen Ölmessstab ist.

Denken Sie daran, während der Installation stets den Anweisungen zu folgen und alle 
Schritte sorgfältig zu überprüfen.
Sollten Sie Fragen haben oder auf Probleme stoßen, zögern Sie nicht, unseren 
Kundensupport zu kontaktieren – wir helfen Ihnen gerne weiter.

Für eine optimale Nutzung empfehlen wir, das Produkt regelmäßig zu warten und die 
von uns bereitgestellten Pflegetipps zu beachten.

Besuchen Sie unsere Website für weitere Informationen, aktuelle Updates und 
zusätzliche Ressourcen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in HG-MOTORSPORT.
Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem neuen Ölmessstab

HG-MOTORSPORT GmbH 
Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.



For installation needed:

• Allen key 2 mm
• Folding ruler / measuring tape

Delivery:

• Oil dipstick with universal length

1. Remove the original oil dipstick from your vehicle and clean it thoroughly.
(Make sure no dirt or debris enters the engine during this process.)

2. Now check whether the upper diameters of the guide are the same (approx. 13 mm, see image).

Congratulations on purchasing the Oil dipstick
We are dedicated to offer you the highest quality craftsmanship so that you can enjoy the product in 

combination with your vehicle. Therefore follow this installation instructions step by step t o avoid 
mistake during installation.
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3. Then prepare a clean, smooth surface and place both dipsticks side by side.
4. Now align both upper sections parallel to each other and adjust the wire to the correct length so that 
the markings at the bottom align.
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5. Once the correct length is set, secure the wire by firmly tightening the locking screw on the 
dipstick handle using a 1.5 mm Allen key.
(We recommend using threadlocker, e.g. Loctite or similar.)

(Now check the lengths against each other again and readjust if necessary.
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Thank you for choosing our oil dipstick.

We hope this manual has helped you complete the installation successfully and safely.
Please note that proper installation is essential for the functionality and longevity of 
your new dipstick.

Always follow the instructions carefully and double-check every step during 
installation.

If you have any questions or encounter any issues, don’t hesitate to contact our 
customer support – we’re happy to assist you.
For optimal performance, we recommend regular maintenance and following the care 
tips we provide.

Visit our website for more information, updates, and additional resources.
Thank you for placing your trust in HG-MOTORSPORT.
We wish you great satisfaction with your new oil dipstick!
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